

Helena Groß verpasst Halbfinale

Taubertal. Ein naturwissenschaftliches Naturtalent: Das ist Helena Groß. Die Schülerin des Matthias-Grünwald-Gymnasiums hat die Vorschulrunde zur 57. Internationalen Chemie-Olympiade in den Vereinigten Arabischen Emiraten knapp verpasst. Schon an der Biologie-Olympiade hat sie erfolgreich teilgenommen und auch dort das Viertelfinale erreicht. Für die anstehenden Prüfungen ist die Abiturientin bestens vorbereitet.

Die Internationale Chemie-Olympiade ist ein jährlich stattfindender globaler Wettbewerb, an dem aktuell 85 Länder teilnehmen. Am deutschen Auswahlverfahren nehmen jährlich mehr als 1300 Schüler teil. „Die Teilnahme hat sich auf jeden Fall gelohnt“, erklärte Helena Groß im Rückblick. Vom Ausscheiden zeigte sie sich keineswegs enttäuscht. Sie habe wertvolle Erfahrungen gesammelt und neue Erkenntnisse gewonnen. „Die Anforderungen des Wettbewerbs gehen zumeist weit über die Schulchemie hinaus“, betonte Studiendirektorin Sigrid Böhler. *feu*